
Der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen nahm die Ausführungen ohne 
Aussprache zur Kenntnis. KMD Dr. Ehrich beantwortete Einzelfragen von Frau Abg. Sauer zur Zahl der im 
Gesundheitsamt beschäftigten Ärzte und zu der ausgeschriebenen MRSA–Stelle. Der Vorsitzende dankte 
der Verwaltung für die Darstellung.  


